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Abstract (en)
The table has an application surface of products e.g. signatures (17) extending along an application plane. A folding opening (22) is crossed by
the products to be folded. A guiding portion (28) is placed adjacent to the opening, and includes a guiding surface (32) inclined with respect to the
application plane. A guiding unit forces the products towards the guiding surface, and a main suction opening (36) emerges on the guiding surface.
Guiding portion is placed adjacent to the guiding portion and opposite to the guiding portion (22).

Abstract (fr)
Cette table pour dispositif de pli d'équerre comprend une surface d'application (20) de produits à plier (17), la surface d'application (20) s'étendant
selon un plan d'application (PA), une ouverture de pliage (22) adaptée pour être traversée par les produits à plier (17), au moins une première
portion de guidage (28) disposée adjacente à l'ouverture de pliage (22) et comprenant une première surface de guidage (32) inclinée par rapport
au plan d'application. La table (12) comprend des moyens de guidage adaptés pour solliciter le produit à plier vers la première surface de guidage
(32) et une première ouverture principale d'aspiration (36) débouchant sur la première surface de guidage (32). Application aux plieuses de presses
rotatives.
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